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Beitrag von „juninho“ vom 2. Oktober 2017, 14:16

Wo liegt denn jetzt eigentlich das Problem? Unser AR besteht doch ohnehin fast nur aus Fans
und sogenannten Unternehmern. Da ist doch mit wenigen Ausnahmen keiner drin, der
irgendeine überragende fußballerische, betriebswirtschaftliche oder sonstige Kompetenz hat.
Und wie sich in den letzten Jahren gezeigt hat, kann aus Mangel an ernsthaften Bewerbern von
Lieschen Müller bis zu Gredi und Bledi jeder seinen Hut in den Ring werfen.
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